

Ressort: Entertainment

Dirigent Kurt Masur ist tot

New York, 19.12.2015, 16:18 Uhr

GDN - Der Star-Dirigent Kurt Masur ist tot. Das teilten die New Yorker Philharmoniker mit.

Demnach ist Masur am Samstag im Alter von 88 Jahren in Greenwich im US-Bundesstaat Connecticut gestorben. Masur war von 1991 bis 2002 Chefdirigent der New Yorker Philharmoniker und prägte als Gewandhauskapellmeister fast 30 Jahre das Musikleben in Leipzig. Neben seinem musikalischen Wirken war Masur insbesondere für sein politisches Engagement während der friedlichen Revolution in Leipzig im Jahr 1989 bekannt. So war er einer der sechs prominenten Leipziger, die den Aufruf "Keine Gewalt!" verfassten. 2014 erhielt Masur für sein Engagement bei der friedlichen Revolution die Goldene Henne in der Kategorie "Politik".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-64850/dirigent-kurt-masur-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619